# El deporte coge impulso en Asturias

El primer congreso de la asociación Acedyr, con 420.000 miembros, convertirá a Gijón en la capital de la actividad física la próxima semana

#### J. L. CALLEJA

GIJÓN. Gijón se convertirá a finales de la próxima semana en la capital del deporte español. El Palacio de Congresos de la Feria de Muestras acogerá el viernes 27 y el sábado 28 la primera reunión nacional de Acedyr. Una cita de gran relevancia al tratarse de una asociación que agrupa a más de 65 entidades y a unos 420.000 asociados, de los que más de 35.000 son deportistas federados integrados buena parte de ellos en 1.500 equipos en competición.

La suma de los socios de los once clubes de este colectivo en Asturias (Grupo Covadonga, Club Natación Santa Olaya, Club de Regatas, Tenis Oviedo, Tenis Gijón, Club Tenis Avilés, Centro Asturiano, Chas, Club de Golf de Castiello, Club de Campo La Fresneda, Atlética Avilesina y Náutico de Salinas) representan casi el 10% de la población regional.

Este congreso inaugural se dio a conocer ayer en la Casa de Paquet en un acto que encabezó Jor-



José Antonio Prieto, José María Landa, Antonio Corripio, Mario Vigil, Jorge Pañeda, José Enrique Plaza, Sonia Bravo y Jaime Cueto-Felgueroso, ayer, en la Casa Paquet, donde se realizó la presentacion del congreso. J. BIMAL

ge Pañeda, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Gijón, Junto a Antonio Corripio, presidente del Grupo, y José Antonio Prieto, miembro del comité organizador. A la presentación oficial también se sumaron José Enrique Plaza, presidente del Santa Olaya; José María Landa, presidente del Club de Regatas, y Mario Vigil, presidente del Club Hí-

pico Astur, así como Jaime Cueto-Felgueroso y Sonia Bravo, vicepresidente y directiva del Club Tenis Gijón, respectivamente.

Abrió el capítulo de intervenciones Pañeda, quien destacó el alto nivel de los ponentes, con deportistas medallistas en Juegos Olímpico y en Mundiales, y el gran atractivo que supone la cita para cualquier persona relacionada con el deporte que quiera asistir.

En la misma línea, Antonio Corripio, clave en la celebración del congreso como impulsor de esta agrupación, agradeció el apoyo de las instituciones y la relevancia de la cita, a la que animó a todo el colectivo de la actividad física «porque el deporte mueve y cambia el mundo». También puso de relieve que habrá más de 300 participantes.

Cerró el acto José Antonio Prieto, que dio importancia a todos los deportistas que van a intervenir y a la gran variedad de temas que se van a debatir, entre ellos la Ley Trans, además de los dos premios del congreso que recayeron sobre el INEF de Madrid y la atleta Ruth Beitia. Asimismo, destacó que «Gijón respira deporte por los cuatro costados» y que su práctica «es vida».

Entre los ponentes brilla la presencia de los exjugadores de balonmano Jessica Alonso y Raúl Entrerríos y el atleta paralímpico Alberto Suárez Laso, a los que unirán en otro plano el director de la Unidad Regional de Medicina Deportiva de Avilés, Nicolás Terrados, y el también asturiano Jorge Garcia, director de Competiciones de la Federación Española de Triatlón, entre otros.

El evento, que se abrirá con la charla de olímpicos el viernes a las cuatro y media de la tarde, consta de cuatro bloques: alto rendimiento, educación, gestión deportiva y salud.

Cabe resaltar que existe la posibilidad de registrarse solo 'online' para seguir las conferencias de forma telemática a través de 'streaming'. En ambos formatos, los socios y los técnicos de los clubes de Acedyr, así como los alumnos de la Universidad de Oviedo y de la Facultad Padre Ossó, y los miembros del Colegio de Licenciados en Ciencia de la Actividad Física y del Deporte tienen descuento en la tarifa de inscripción.

# El Palacio de Deportes acoge el derbi gijonés más desnivelado

# BALONCESTO

El Círculo, tras rechazar la solicitud de aplazamiento por parte rojiblanca, saldrá como gran favorito ante un Tartiere Auto asolado por las bajas

#### FRAN GAYO

GIJÓN. Círculo Gijón y Tartiere Auto Gijón Basket disputarán esta tarde, a las 20 horas, en el Palacio de Deportes, con entradas a cinco euros para los abonados del conjunto visitante, el que será posiblemente el derbi más desequilibrado de los que les han enfrentado en las dos últimas temporadas, amistosos incluidos. La gran cantidad de bajas que sufre el equipo rojiblanco dejará a disposición de Kike Urrutia una rotación muy mermada, con la que intentará ofrecer resistencia a un rival como el negrillo que llega con la moral por las nubes tras imponerse la

pasada jornada en Marín (68-80).

De hecho, el Gijón Basket requirió al Círculo el aplazamiento del duelo esta misma semana, pero dicha solicitud fue rechazada por los negrillos tras alegar que «no podríamos estar 15 días sin jugar porque nos rompería la planificación para el próximo encuentro que tenemos en la pista del Ávila», tal como se encargó de sentenciar Nacho Galán, técnico del Círculo.

#### «Competido e intenso»

El angoleño Rafa Silva no podrá vestirse con el Círculo debido a su luxación de clavícula sufrida en Marín. «Será un partido competido e intenso, como ya sabemos que son los derbis por las experiencias pasadas», afirmó Nacho Galán, que también declaró que «me gustaría que fuera un derbidonde impere la deportividad, dando una buena imagen de cara a lo que tiene que ser la fiesta del baloncesto de Gijón».

Por su parte, el Tartiere Auto

Gijón Basket tendrá al menos cuatro bajas por lesión: Michu González, David Jiménez, Joserra Torres y Baba Fall, además de contar con las dudas del base Diego Cuetos, con un edema en el tobillo, y del ala-pívot búlgaro Krasimir Marinchevski, aquejado por un proceso gripal. Por si esto fuera poco, esta misma semana causó baja definitiva Mats Halams, que no convenció en su periodo de

Esta auténtica avalancha de bajas dejará a Kike Urrutia con tan solo cinco jugadores habituales en el primer equipo: Diego Sánchez, Nacho Condés, Raúl Fernández, Javi Quirós y el vinculado Tomás Jimena. La convocatoria rojiblanca se completará con algunos jugadores del equipo junior.

Kike Urrutia reconoce las grandes dificultades que tendrán que afrontar sus hombres ante uno de los grandes favoritos para llegar a la fase de ascenso: «Teniendo en cuenta que tenemos muchos lesionados, nos queda una plantila corta, con el añadido de enfrentarnos a una plantilla llamada a estar en los puestos altos de la clasificación». Sin embargo, el entrenador natural de San Juan de la Arena hace de tripas corazón aseverando que «habrá que poner todo el interés en el partido».

#### EN BREVE

#### MOTOR

# 'Cohete' y Pin lideran el RallyRACC Catalunya

M. VELASCO. Los asturianos José Antonio Suárez y Alberto Iglesias Pin (Skoda Fabia RS Rally2) encabezan, al final de la primera jornada, el RallyRACC Catalunya, antepenúltima prueba del Supercampeonato de España. Los vigentes líderes del certamen marcaron el mejor tiempo en la primera de la especiales disputadas, siendo el otro

#### VOLEY-PLAYA

# Daniela y Tania, a octavos en la India

J.L.C. La gijonesa Daniela Álvarez y la madrileña Tania Moreno se clasificaron para los octavos de final del torneo de la India de voley-playa tras vencer a las españolas Carro y Lobato, por 2-1 (20-22, 21-18 y 15-10), y perder con las finesas Aitthanen y Lahti, por 2-0 (21-19 y 23-21). Hoy se medirán a la pareja francesa Placette y Richard en un partido en el que se jugarán el pase a los cuartos de final.

scratch de la jornada para los también asturianos Diego Ruiloba y Ángel Vela (Citroën C3 Rally2), que ocupan la tercera plaza de la general, a 1,9 segundos de la dupla del Recalvi Team. Segundos de la general son Pepe López y Borja Rozada (Hyundai i20N Rally2), a 1,2 segundos de los líderes. Hoy se disputaran siete tramos, en los que 'Cohete' y Pin buscarán su cuarto triunfo consecutivo del año, mientras que su vecino praviano querrá estrenar su palmarés con el Rally2.

#### RUGBY

## El Gijón, a por su primera victoria

F. GAVO. El Gijón Rugby recibe al AVK Bera Bera (17 horas, campo de la Universidad Laboral) en compromiso de la cuarta jornada de la División de Honor B. Los rojiblancos cierran, por el momento, la tabla sin haber sido capaces aún de puntuar en esta campaña. El rival de hoy tan solo ha sumado un punto, por lo que parece una buena oportunidad para estrenar el casillero de victorias.